

WARTA

Komitmen Jaga Pancasila dan NKRI, Kodim 0309/Solok Gelar Komsos Bersama KBT

JIS Sumbar - SOLOK.WARTA.CO.ID

Jun 2, 2022 - 20:59



SOLOK KOTA - Guna meningkatkan silaturahmi dan memperkuat rasa kekeluargaan Kodim 0309/Solok menggelar komunikasi sosial (Komsos) bersama keluarga besar TNI (KBT), Kamis, 2 Juni 2022.

Kegiatan ini dibuka oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE,

diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Hendra Bagus Arioko. Hadir perwakilan KBT dari Veteran, PPAD, PPABRI, FKPPI, dan PPM Kota dan Kabupaten Solok. Dalam kesempatan itu, Kasdim juga menyerahkan paket Sembako secara simbolis kepada perwakilan KBT yang hadir.



Dalam sambutan dan Arahan Dandim 0309/Solok yang disampaikan melalui Kasdim Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, kegiatan ini selain bertujuan untuk memelihara hubungan antara aparat dengan KBT, juga ditujukan sebagai wahana untuk menyamakan prinsip guna membentengi diri dari bahaya ancaman radikalisme dengan memahami serta menjaga Pancasila.

Hal itu sesuai dengan tema yang diusung dalam kegiatan Komsos Semester I tahun anggaran 2022 Kodim 0309/Solok, 'TNI AD dan Keluarga Besar TNI Satu Komitmen Menjaga Pancasila dan NKRI'.

Selain itu, Kasdim juga meminta KBT untuk turut serta aktif memberikan masukan dan informasi, mengingat keterbatasan aparat yang terkadang tidak semua terpantau dan terawasi.

"Kami harapkan sinergitas antar kita semua dalam upaya mencegah penyakit masyarakat, terutama penyalahgunaan Narkoba," ungkap Mayor Inf Hendra Bagus Arioko.

Melalui kegiatan itu, juga disampaikan Arioko, bahwa pentingnya komitmen dalam memahami dan menjaga Pancasila dan NKRI, karena rongrongan negeri ini tidak hanya dari luar, tapi dari dalam negeri sendiri.

Dalam Komsos itu, Kodim juga memberikan materi wawasan kebangsaan melalui Danramil 05/X Koto Diatas Letda Inf Afrizal Chan terkait Paham Raka Raki, Danramil 06/X Koto Singkarak Letda Inf Zulkifli dengan materi berjudul Pancasila Sebagai Alat Pemersatu Bangsa, serta Danramil 07/Sungai Lasi Letda Inf Risman dengan judul materi Implementasi Nilai-Nilai Kebangsaan yang Bersumber dari NKRI. (Amel)